

López Portillo inicia hoy gira por 4 países

México, D. F. julio 24 (AP). (Por Vicente Morales). El presidente José López Portillo inicia mañana un recorrido político de 13 días por Costa Rica, Brasil y Cuba, que incluye una "escala técnica" en Venezuela, donde sostendrá conversaciones con su colega Luis Herrera Campins.

El programa oficial de la gira destaca los actos protocolarios, pero de acuerdo con funcionarios de la cancillería, el objetivo básico será alcanzar acuerdos de cooperación que fortalezcan la posición latinoamericana frente a Estados Unidos. "por encima de las diferencias de sistemas políticos que privan entre nuestros países".

López Portillo visitará Costa Rica en dos ocasiones, del 25 al 27 de julio y el tres de agosto, en que se firmará

un convenio de cooperación petrolera mediante el cual, México y Venezuela se comprometen a suministrar a los países de Centroamérica el 50 por ciento de su consumo petrolero, con facilidades de pago.

Convenio petrolero

El convenio petrolero regional es considerado aquí como un ejemplo de la forma en que los países latinoamericanos pueden alcanzar una complementación que les haga menos dependientes. Además, respalda la tesis del Presidente mexicano que ha propuesto a las Naciones Unidas reglamentar la producción, distribución y con-

Pasa a la página 36



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONDOLENCIAS. Londres, julio 24 (AP). Lord Snowdon sale hoy del Hotel Dorchester, de Londres, después de expresar sus condolencias a Lynn Frederick, viuda del comediante Peter Sellers, quien falleció esta madrugada en un hospital de Londres, a los 54 años de edad.

Unese ante violencia prensa guatemalteca

Guatemala, julio 24 (DPA). Las tres entidades que representan a la prensa guatemalteca: Cámara Guatemalteca de Periodismo, Asociación de Periodistas de Guatemala (APG) y Círculo Nacional de Prensa, facilitaron una declaración conjunta de condena a la violencia y de llamamiento a la paz.

El documento, publicado destacadamente por todos los periódicos guatemaltecos, dice que "yé con profunda preocupación el grave irrespeto a la vida humana" y señala que "el desmedido clima de violencia está afectando gravemente a la nación", subrayando "el grave riesgo de que el país se precipite en una abierta guerra civil".

Añade que el derecho constitucional de libre emisión del pensamiento está siendo vulnerado por medio de presiones, amenazas y acciones de hecho contra elementos de la prensa nacional".

Después de la parte con-

siderativa, añade una resolutive en la que "ratifica los sentimientos de solidaridad-gremial que animan a todas las entidades de prensa, con el objeto de preservar la libertad de emisión del pensamiento".

También ratifica "su firme decisión de prestar toda la asistencia necesaria para la defensa de sus asociados" y resuelve "condenar la violencia que ha cobrado innumerables vidas útiles e instar a los sectores empeñados en esa lucha destructiva, a deponer las armas y a combatir las ideas con ideas, respetando el pensamiento del adversario".

Finalmente "exhorta al gobierno de la República para que con miras a fortalecer el sistema democrático agite todas las instancias para garantizar la paz y la vida ciudadana" y hace un llamamiento a otras entidades para que se unan a este pronunciamiento.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CASTRO Y ORTEGA. Rivas, Nicaragua, julio 24 (AP). El presidente cubano Fidel Castro (derecha), almuerza con Daniel Ortega, miembro de la Junta de Gobierno de Nicaragua, ayer, durante visita que Castro hizo a una hacienda de aquí.

Dos pistoleros asaltan avión de Kuwait Airlines

Bahrain, julio 24 (Latin-Reuters). Un birreactor Boeing 737 de la empresa Kuwait Airlines que fue secuestrado con 40 personas a bordo aterrizó esta noche en el aeropuerto de Bahrain, informó la Agen-

Pasa a la página 36

Motín de reos en cárcel de Idaho, E.U.A.

Boise (Idaho), julio 24 (UPI). Guardas de unidades especiales asaltaron hoy el principal pabellón de la prisión estatal de Idaho, rescataron a un guarda que estaba como rehén y dominaron a los 400 presos que se em-

Pasa a la página 36

Niegan excarcelar a ex ministro C. Rica

San José, 24 julio (DPA). Un juez costarricense de Instrucción Penal, rechazó ayer un recurso de excarcelación al ex ministro de Seguridad Pública, Juan José Echeverría, a quien se acusa de retener ilegalmente armas que no poseen registro de ley y que fueron prestadas al estado costarricense.

El ex ministro Echeverría no se encuentra detenido en ninguna prisión costarricense, pero podría llegar a estarlo, si se dicta orden de detención, basada en la resolución dictada ayer por el juez.

La acusación la planteó el Ministerio Público de Costa Rica, luego de que

Pasa a la página 22

Aprueban se investigue al hermano de Carter

Washington, julio 24 (UPI). Los dirigentes Republicanos y Demócratas en el Senado, coinciden en que las vinculaciones de Billy Carter con Libia deben ser investigadas a fondo, pero en problema residen en la manera de encarar la cuestión, considerando que se trata de un año electoral.

Hay una serie de preguntas que muchos senadores, especialmente republicanos, desean formu-

lar al gobierno acerca de las actividades del hermano del presidente, debido a que la cuestión es tan amplia ya que abarca desde política exterior, hasta la representación de una potencia extranjera, varias comisiones senatoriales pueden reclamar jurisdicción en el asunto.

Los dirigentes de ambos partidos se reunieron ayer y hoy reanudaron los es-

Pasa a la página 22

Breves Internacionales

Húngaro y familia piden asilo a Italia

Gorizia (Italia), julio 24 (UPI). Un húngaro, su esposa, y el hijo de ambos, atropellaron hoy con su automóvil una barrera de control de la frontera italo-yugoslava, y pidieron asilo a las autoridades italianas, informaron hoy funcionarios locales.

Indicaron que el incidente ocurrió en el punto de cruce fronterizo Cassa Rossa, cerca de esta ciudad del nordeste de Italia.

No fueron dadas a conocer las identidades de los húngaros, pero los funcionarios dijeron que fueron llevados al centro de refugiados de Latina, 100 kilómetros al Sur de Roma.

Aparece cuerpo de violinista asesinado

Nueva York, julio 24 (AP). El cuerpo desnudo y matado de una violinista que desapareció durante el intervalo de una función ayer en la "Ópera Metropolitana" de esta ciudad fue encontrado en un conducto de ventilación esta mañana, informó la policía.

La víctima, Helen Hagnes Mintiks, de 30 años, había estado tocando con la orquesta para el Ballet de Berlín, que actúa en ese teatro desde el 15 de julio.

La joven dejó la orquesta, luego del primer intervalo y no apareció en la cita acordada con el bailarín Valery Panov, debido a lo que la policía describió como

Pasa a la página 22



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CASO DE BILLY CARTER. Washington, julio 24 (AP). Varios senadores republicanos conversan antes de una reunión hoy en Washington, en la que aceptaron la formación de un comité de siete miembros en el seno de la Comisión de Asuntos Judiciales para investigar los vínculos de

Billy Carter con Libia. De izquierda a derecha: Thad Cochran, de Mississippi; Alan Simpson, de Wyoming; Jacob Javits, de Nueva York; el líder de la minoría Howard Baker, de Tennes; Bob Dole, de Kansas y Strom Thurmond, de Carolina del Sur.